

令和3年度 学校だより



双葉のいのち

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/baba/>

令和3年4月7日

横浜市立馬場小学校

校長 町田 大樹

4月号

令和3年度のスタートです

校長 町田 大樹

春風の気持ちのよい季節となりました。いよいよ令和3年度がスタートします。世界を席卷しているコロナ禍は私たちの生活を大きく変えました。学校でも昨年度より、マスクの着用や消毒作業、行事の精選など、様々な対応を余儀なくされましたが、地域・保護者の皆様のあたたかいご支援、そしてご協力のもと、教育活動を進めることができました。

令和3年度は103名の新1年生を迎え、全校718名でのスタートとなります。真新しいランドセルを背負った1年生は胸に希望を抱いて校門をくぐったことでしょう。そして、ひとつ学年の上がった在校生も、新しい出会いを楽しみに登校してくれたことでしょう。

今年度、馬場小学校は創立55周年を迎えます。まちとともに一体となって子どもたちを育む馬場小学校の校風をしっかりと受け継ぎながら「子どもにとって」を判断基準に、「子どものために」を行動基準にして、今年度も誠心誠意努めてまいります。子どもの「学びたい!」「友達に会いたい!」「先生に会いたい!」という思いにしっかりと応えられるよう、職員一同努力してまいります。保護者の皆様には急な変更などでご対応をお願いすることもあるかと思いますが、どうぞ、ご理解とご協力をくださいますようお願いいたします。